



ES  
REICHT  
(leben nicht)!

DER HEBAMMENHILFE-  
VERTRAG GEFAHRDET  
UNSERE EXISTENZ!

Der neue Hebammenhilfevertrag gefährdet die Unterstützung von Schwangeren, Müttern, Kindern und Familien erheblich und ist das Ergebnis unzureichender Verhandlungen!

Die im Vertrag festgelegten finanziellen Rahmenbedingungen und die fehlende Wertschätzung für uns Hebammen sind absolut inakzeptabel und führen zu einer Verschlechterung unserer Arbeitsbedingungen!

Jetzt ist der Zeitpunkt gekommen, um aufzustehen und unsere Stimmen laut und deutlich zu erheben! Lasst uns gemeinsam für bessere Bedingungen kämpfen und diesen untragbaren Zustand nicht länger hinnehmen!

Unterstützt uns Hebammen, schlaucht euch auf und gebt uns eure Stimme! Sprecht darüber, teilt eure Erfahrungen!

#esreichtebezeichnet  
#hebammenprotest

hier  
findest  
Du noch  
mehr  
Info's

[www.hebammenprotest.de](http://www.hebammenprotest.de)

ES  
REICHT  
eben nicht!

Idee & Umsetzung:  
Marie Schaback  
&  
Marie Schaback

Unter  
Change.org-  
Kannst du  
Unterzeichnen!

